

Weihnachtskalender unterstützt Kickbox-AG



Mit großer Freude durfte die Georg-Büchner-Schule in Dreieich kürzlich einen Scheck über 2000 Euro entgegennehmen. Das Geld stammt aus den Erlösen des Dreieicher Weihnachtskalenders und wird gezielt für eine neue Kickbox-AG eingesetzt, die in Kooperation mit der Supercup Kickbox Academy aus Langen ins Leben gerufen wurde. Die Spendenübergabe fand im Beisein von Brigitte Reinhardt und Jens Prößer, den Vertretern des Dreieicher Weihnachtskalenders, der Ganztagsleitung Florian Guntrum sowie des Kickbox-Trainers Senaid Salkevic von der Academy statt.

DB/FOTO: PRIVAT